

La Universidad debate sobre la problemática
del agua - Información - 24/03/2015

La Universidad debate sobre la problemática del agua

► A debate el crecimiento de la población, el cambio de hábitos alimentarios y la degradación de los recursos hídricos

■ El Salón de Grados de la Facultad de Económicas de la Universidad de Alicante ha sido escenario del Seminario «Agua y desarrollo sostenible», organizado por el Instituto Universitario del Agua y de las Ciencias Ambientales (IUACA) y que se enmarca en las actividades del proyecto Campus Habitat 5U.

El rector, Manuel Palomar, ha sido el encargado de inaugurar la jornada y ha destacado la importancia de «el agua y los recursos hídricos para Alicante, razón más que suficiente para tratar esta problemática desde una perspectiva profesional», ha afirmado.

Joaquín Melgarejo, director del IUACA, ha explicado que el curso tiene una finalidad clara, «poner de manifiesto los problemas que tenemos con el consumo de agua, que se encuentran relacionados de manera espacial con el crecimiento de la población, los cambios de los hábitos alimentarios y la degradación de los recursos hídricos».

La jornada ha puesto en evidencia la necesidad de «hacer campañas de concienciación para el mantenimiento y la sostenibilidad de un recurso como éste, fundamental para la vida y para la actividad económica».

El seminario ha tenido un doble perfil: tratar la cuestión relacionada con las aguas subterráneas y los problemas de la explotación intensiva de los acuíferos, por un lado, y la desalación y reutilización del agua, desde un punto de vista de la sostenibilidad, por otro.